

## 16 Provinces

Nyanga/département de la Douigny/En séjour récemment à Moabi...

## Josué Mbadinga Mbadinga échange avec les responsables locaux



Le ministre d'Etat, Josué Mbadinga Mbadinga (micro) a magnifié la vision du chef de l'Etat.



Quelques participants à la réunion présidée par le membre du gouvernement.

SM

Libreville/Gabon

**Au menu, le message à la Nation du président Ali Bongo Ondimba à l'occasion du Nouvel An. Occasion pour lui de magnifier la détermination du chef de l'Etat à booster le développement du Gabon, de demander aux autorités décentralisées de s'organiser dans la perspective de la mise en place du Fonds d'initiatives départementales (Fid). Quelques heures plus tôt, le membre du gouvernement a participé à la toilette de la commune de Moabi dans le cadre de la Journée citoyenne.**

**LE** ministre d'Etat à l'Habitat, Josué Mbadinga Mba-

dinga, était le week-end dernier à Moabi, chef-lieu du département de la Douigny, dans la province de la Nyanga. Deux principaux temps forts au programme de son séjour dans sa ville natale : une rencontre avec les responsables locaux et la participation à la quatrième édition de la Journée citoyenne à laquelle il a donné vie dans cette localité depuis trois mois. Prenaient part à la réunion des responsables locaux présidée par le membre du gouvernement, les autorités de la préfecture, les membres du conseil municipal, les responsables du district de Mourindi, ainsi que les notables locaux... Les échanges ont surtout tourné autour du message à la Nation du président de



La ville a subi une toilette dans le cadre de la Journée citoyenne.

la République, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre du Nouvel An. Occasion pour Josué Mbadinga Mbadinga de magnifier la vision du chef de l'Etat, sa volonté de révolutionner le service public et sa détermination à booster

davantage le développement du Gabon, en général et des localités de l'intérieur du pays, en particulier. Dans ce cadre, le ministre d'Etat a, entre autres, relevé la gratuité des accouchements, la neutralité

devant caractériser l'agent public et son dévouement, la réhabilitation de plusieurs établissements primaires et secondaires, la dotation des établissements scolaires en tables-bancs, etc. Sans oublier la mise en place d'un Fonds destiné à financer les projets communautaires dans chaque département, en vue d'accélérer le développement local. C'était d'ailleurs l'occasion choisie par le membre du gouvernement pour demander aux responsables administratifs de la Douigny de travailler d'ores et déjà, en concertation avec les conseils locaux, afin de mettre sur pied des projets susceptibles de contribuer au développement de leur contrée. S'agissant de la Journée ci-

toyenne, il faut dire que celle-ci a vu la participation de plusieurs centaines de jeunes qui ont nettoyé plusieurs sites dans la commune de Moabi. Ajoutons également que les gouverneurs Sany Mougouzebe (Nyanga), Benjamin Nzigou (Ngounié) et Michel Ngueba Koumba (Moyen-Ogooué) étaient également là pour soutenir l'initiative du membre du gouvernement, à laquelle ont massivement adhéré les autorités locales et les populations du cru. Ces derniers n'ont d'ailleurs pas manqué de remercier le ministre d'Etat Mbadinga Mbadinga qui a su donner vie à la Journée citoyenne décrétée par le chef de l'Etat, lors de son premier mandat à la tête de notre pays.

... et célébration de la Nativité

## Un arbre de Noël pour les enfants

SM

Libreville/Gabon

**L'initiative est d'Émilienne Mbadinga, l'épouse du ministre d'Etat Josué Mbadinga Mbadinga. Elle a commis le père Noël dans le chef-lieu de la Douigny pour « donner la sourire aux petits du coin », à travers divers cadeaux.**

**LES** enfants de Moabi (Douigny) dans la province de la Nyanga, ont été honorés par le père Noël le week-end dernier. C'était à l'initiative d'Émilienne Mbadinga, l'épouse du ministre d'Etat Josué Mbadinga Mbadinga, qui a organisé une cérémonie au cours de laquelle plus de 900 enfants, préalablement recensés, ont reçu autant de cadeaux. En présence de son époux, ainsi que de plusieurs responsables administratifs et politiques locaux. On peut noter que les filles ont essentiellement reçu des poupées, vaisselles, jeux de société, tablettes instructives, instruments de musique, articles de beauté... Et les garçons,



Le ministre d'Etat, Josué Mbadinga Mbadinga remettant un cadeau à un enfant...



...ainsi que son épouse Emilienne Mbadinga, ici s'appêtant à poser le même acte.

des ballons, jeux de société, tablettes, jeux vidéo, divers manuels éducatifs, etc. Au nom de tous les bénéficiaires, Mlle Moussirou Mbumbe (7ans), a exprimé au couple Mbadinga la gratitude des enfants ainsi que celle de leurs parents. Non sans dire combien le geste de l'épouse du ministre d'Etat comblait de joie ses destinataires. « Cette action nous comble de joies, a dit la gamine. Monsieur le ministre d'Etat, nos remerciements vont à l'endroit de votre épouse, notre maman qui a su toucher nos cœurs en nous offrant ces ca-



Une vue des enfants bénéficiaires.

deaux. Qu'elle veuille trouver, par ma voix, l'expression de notre reconnaissance. » Pour sa part, l'initiatrice de cette cérémonie a souligné

que, pour elle, à l'instar des autres enfants du Gabon, ceux de la Douigny ont aussi droit au bonheur à l'occasion de la fête de la Nativité. Émilienne Mba-

dinga n'a pas caché sa satisfaction de voir les enfants du cru et leurs parents satisfaits par son geste. « Parce que, moi aussi, je suis une mère », a-

t-elle précisé. Et d'ajouter : « Nous prions Dieu pour que ces enfants, je veux dire nos enfants, deviennent comme nous demain ». Une maman, Nelly, dont l'enfant venait de recevoir un jouet, a réagi : « Il y a des enfants dans cette localité qui, depuis leur naissance, n'ont jamais reçu de cadeau de Noël. Donc pour moi, l'initiative de l'épouse du ministre d'Etat, qui a réellement l'ambition de soutenir les populations de Moabi dans son action, est louable. Nous l'encourageons dans ce sens, en espérant que ce geste va se pérenniser dans le futur ».